
整理番号 030602

会派名 担当部 企画推進部

議員名 担当課 政策企画課

質問・答弁月日

質問形態 関連 各個 追及

質問事項

■対応方針

　庁内プロジェクトチームの設置を検討します。

■進捗状況

　市役所内部各部局が情報を共有・理解すること、そして、市として一定の方向性を決
定するにあたっては、開かれた協議を実施することが必要と考え、市長、副市長、教育
長、部局長で構成する、「旧本庁舎等跡地活用検討会議」を設置し、公開の場で検討を
重ねました。
　検討の結果、本市としての跡地活用に関する一定の方向性を、令和３年１２月２１日
開催の市議会全員協議会でお示ししたところです。

更新日：令和４年１月１４日

【対応方針・進捗状況】 対応済

議員質問への対応調書

令和３年６月定例会

会派新生

上杉　栄一

6月21日

代表

２ 旧本庁舎等跡地活用に関連して
(５) 活用策の決定について

【質問要旨】

　具体的な跡地活用策を、最終的に市の責任で決定する経過の中で、プロセス、過程を
明確にすることは、市の大きな責務であると考える。そのためにも、庁内プロジェクト
チームの設置を提案する。その中で方向性を出していただきたいと考えるが市長の考え
を伺う。

【答弁要旨】

　跡地活用を多くの市民の皆様に納得していただく形で決定していくためには、透明性
等を確保することが求められると考えています。
　最終的に、本市としての一定の方向性を決定する際も、透明性等を確保する観点か
ら、どのように決定過程を市民の皆様へ情報提供していくのか、庁内のプロジェクト
チームの設置も含めて、その手法を検討していかなければならないと考えています。


